



Numéro 2 – 7 mars 2023 à 22 heures

Encore plus forte!

La colère sociale s'est amplifiée de partout en France, la grève reconductible a été lancée dans plusieurs secteurs et de nombreuses villes ont été à l'arrêt. Toutes les manifestations ont battu des records ; évidemment, pour avoir autant de monde dans la rue, il y avait beaucoup de grévistes dans le privé et public. A la SNCF, des dizaines d'Assemblées Générales se sont tenues pour ce premier jour et toutes ont reconduit très majoritairement.

Un 8 mars pour durcir notre mobilisation !

En cette journée internationale de lutte pour les droits des femmes, la mobilisation contre une réforme des retraites qui pénalise les femmes et le combat pour l'égalité réelle entre les femmes et les hommes est plus que jamais d'actualité. L'égalité professionnelle est une exigence de justice sociale et un vecteur de financement de notre système de protection sociale. En effet, si les femmes étaient payées autant que les hommes, cela permettrait de dégager 8 milliards d'euros. Nous le répétons depuis le début de ce conflit : cette réforme est un enjeu de société. Le combat, que nous avons lancé, doit nous permettre de construire une autre société plus juste socialement, féministe, écologique, ...

L'objectif n'est pas de durer, mais de taper très fort maintenant !

Après une sixième journée de mobilisation interprofessionnelle, qui a été énorme (3,5 millions de personnes dans la rue et plus de 300 manifestations), c'est le moment d'ancrer des mouvements reconductibles dans un maximum de secteurs professionnels. Comme à la SNCF, la grève était forte dans les raffineries, dans les entreprises électriques et gazières, à la RATP, dans des réseaux urbains, dans le secteur des déchets, dans l'éducation nationale, etc.

L'intersyndicale nationale appelle à une journée de manifestations interprofessionnelles dès samedi. Nous n'allons pas lâcher la rue; mais il est indispensable de renforcer la grève générale. Il n'y aura pas de grève par procuration c'est une certitude; néanmoins dans le ferroviaire nous devons maintenir un niveau de rapport de force très élevé.

Le calendrier s'accélère !!!!

C'est fixé : la date de la commission mixte paritaire du Parlement aura lieu le mercredi 15 mars. La version finale de la réforme pourrait de fait sortir de ce huis clos

Le gouvernement craint que la mobilisation s'étende encore et joue l'une de ses dernières cartes pour passer en force. Ce n'est pas de cette manière qu'il évitera l'explosion sociale.

La fédération SUD-Rail

appelle tous les grévistes à reconduire la grève en Assemblées Générales et à participer aux initiatives locales.

Elle appelle aussi les collègues, qui attendaient, à rentrer dans le mouvement.

Nous avons débuté un combat qui peut inverser socialement l'ordre des choses dans ce pays. Sur le fond, Emmanuel Macron se moque de cette réforme de retraite ; il souhaite juste nous mettre à genoux pour enchainer d'autres réformes libérales et autoritaires. La direction SNCF attend aussi que ce conflit interprofessionnel passe, pour accélérer des réorganisations et privatisations.

Nous n'allons pas battre en retraite!